

# *Aseguran que crimen organizado es una amenaza para postconflicto colombiano*

---



Bogotá, 17 jun (RHC) El ministro colombiano de Defensa, Luis Carlos Villegas, admitió que el crimen organizado es la gran amenaza para la llamada etapa de postconflicto, tras la firma de la paz con las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Villegas explicó que algunos de esos grupos intentarán dominar territorios ocupados hasta ahora por las FARC-EP, las cuales deberán desmovilizarse en la etapa posbélica.

El crimen organizado es la gran amenaza que tendrá Colombia en la "fase de postacuerdo", no porque sea de mayor magnitud que en tiempos del capo Pablo Escobar sino porque llegar primero a esos sitios donde han estado asentados los guerrilleros es una tentación para dichas bandas, dijo el titular de defensa.

En su opinión en el combate contra ese flagelo deben emplearse todas las posibilidades del Estado.

Con anterioridad Villegas dio a conocer algunos detalles de una nueva directiva encaminada a arreciar la lucha contra dichas estructuras, documento que -según analistas- podría autorizar recursos extremos como los bombardeos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/97225-aseguran-que-crimen-organizado-es-una-amenaza-para-postconflicto-colombiano>



**Radio Habana Cuba**